

## Jungen 19 Bezirksliga Nord

TTC Gemmingen : TV Schlierbach  
Freitag, 27.01.2023, 18:30 Uhr

### Schwarz fixiert zwei Punkte für den TV Schlierbach

Im Spiel der Jungen 19 Bezirksliga Nord traf die Mannschaft des TTC Gemmingen am vergangenen Freitag im 10. Saisonspiel auf die Mannschaft des TV Schlierbach. Die Gäste entführten bei ihrem 8:4-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 3 Stunden relativ sicher. Den Siegpunkt erspielte Konrad Schwarz. Garant für den Sieg im Auswärtsspiel war Eike Bergunder, der in Einzel und im Doppel ungeschlagen blieb.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Leyrer / Bauer über die 1:3-Niederlage gegen Bergunder / Bergunder hinweggetröstet werden mussten. Ausreichend spielerische Mittel hatten danach Liber / Leyrer dagegen letztlich parat, um Schwarz / Korth zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Nach den ersten Paarungen gingen nun die Topspielerin des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Franziska Leyrer gegen Thomas Bergunder hieß das nächste Spiel und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Vier-Satz-Niederlage auf dem Spielberichtsbogen. Ein Satz reichte nicht, weshalb Silas Liber das Spiel gegen Eike Bergunder, letztendlich nicht überraschend mit 1:3 verlor. Arthur Bauer bezwang anschließend Arthur Korth in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Jonas Leyrer seinem Gegner Konrad Schwarz letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage nicht gefährlich werden. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 2:4. Keinen Punkt beisteuern konnte Franziska Leyrer im Match gegen Eike Bergunder, das 0:3 verloren ging. Silas Liber hatte gegen Thomas Bergunder, wie im Vorfeld erwartet werden musste, bei seinem 3:0 indessen keine Probleme. Das war ein souveräner Sieg. Hin und her schaukelte das Spiel zwischen Arthur Bauer und Konrad Schwarz, bevor das zumindest auf dem Papier überraschende 2:3 feststand. Das war nichts für schwache Nerven. Der neue Zwischenstand war 3:6. Auf verlorenem Posten stand Jonas Leyrer in den ersten beiden Sätzen zunächst gegen Arthur Korth, kämpfte sich dann jedoch erfolgreich zurück und trug sich mit einem 3:2-Sieg noch in die Siegerliste ein. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Arthur Bauer, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Eike Bergunder verlor. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Franziska Leyrer wenig später die Begegnung, in die sie auf dem Papier eigentlich als enorme Favoritin gegangen war, mit 1:3 gegen Konrad Schwarz abgab und eine Niederlage kassierte. Mit dem letzten Match des Tages war der deutliche Erfolg der Gastmannschaft damit final eingetütet.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Gemmingen nun ein Punktekonto von 7:13 Punkten auf, während der TV Schlierbach vor dem nächsten Spiel, das am 04.02.2023 gegen die SG Heidelberg-Neuenheim ansteht, 12:10 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Gemmingen bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 03.03.2023 gegen den TTC Hockenheim.

#### Statistik:

##### TTC Gemmingen

Doppel: Leyrer / Bauer 0:1, Liber / Leyrer 1:0

Einzel: F. Leyrer 0:3, S. Liber 1:1, A. Bauer 1:2, J. Leyrer 1:1

##### TV Schlierbach

---

Doppel: Bergunder / Bergunder 1:0, Schwarz / Korth 0:1

Einzel: E. Bergunder 3:0, T. Bergunder 1:1, K. Schwarz 3:0, A. Korth 0:2